

## 柔道全国大会に出場



まえだはるか  
前田遙さん(前列右)

第12回全国小学生学年別柔道大会県予選で優勝した前田遙さん(坂野小6年)が7月31日、全国大会出場の報告に市役所を訪れました。前田さんは、山梨県で8月30日開催の全国大会小学6年女子45kg級に出場します。

## 竹の水鉄砲で大はしゃぎ



竹の水鉄砲で遊ぶ子どもたち

7月31日、立江幼稚園で水遊びが行われ、幼稚園児や小学生ら約30名が参加しました。用意された水鉄砲は、地元の山の真竹などを使い、立江公民館の賀出博館長ら役員と幼稚園の先生が手作りしたもので、子どもたちは勢いよく水を飛ばし遊んでいました。

## 渚の夏祭り 地引き網を体験



力いっぱいに地引き網を引く子どもたち

和田島海岸で8月2日、渚の夏祭り(ボランティア和田島なぎさ会主催)が開催されました。主な催しの地引き網体験では、子どもたちが力を合わせ、沖に仕掛けられた網を一生懸命に引っ張り手繩り寄せると、シラスやタコなどが掛かっており、歓声が沸き上がっていました。

## みやま園夏祭り 地域の交流深まる



立江中学校音楽部のマンドリン演奏

第16回みやま園夏祭り(社会福祉法人小松島市手をつなぐ育成会主催)が7月26日、ふれあいセンター立江で開催され、みやま園利用者のダンスや立江中学校音楽部のマンドリン演奏など多彩な催しがあり、訪れた地域住民らは交流を楽しみました。

## 夏休みキッズ教室 遊びを通して学ぶ



科学工作を楽しむ子どもたち

中央会館主催の夏休みキッズ教室が、7月30日「徳島大学留学生とあそぼう」、8月4日「科学工作あそび」、8月6日「家族ふれあい映画会」の3回にわたり同会館で開催され、幼稚園児や小学生ら合計約200名が参加し、さまざまな遊びや交流を楽しみながら学んでいました。

## バドミントン全国大会に出場



あべしおり  
阿部栞さん(前列左)と高橋奈那さん(前列右)

第45回全国中学校バドミントン大会に出場する小松島中学3年の阿部栞さんと高橋奈那さんが8月12日、全国大会出場の報告に市役所を訪れました。2人は女子ダブルスのペアで県総体を優勝し、四国総体を準優勝した成績を収め、全国大会(北海道釧路市で8月20日~23日開催)に出場します。